



Movimiento Ciudadano se manifiesta en **Cámara de Diputados vacía** contra *reforma eléctrica*

RAÚL RAMÍREZ

Pese a que la *Cámara de Diputados* estaba vacía, legisladores de la *fracción parlamentaria de Movimiento Ciudadano* se manifestaron en contra de la *reforma eléctrica*.

Ante el aplazamiento de la sesión en la que se discutiría y votaría la *reforma eléctrica*, que se realizaría hoy, *Movimiento Ciudadano* se manifestó en una *Cámara de Diputados vacía*.

En su manifestación, los diputados de la bancada de *Movimiento Ciudadano* protestaron en contra de la *reforma eléctrica* e insistieron en que su voto será en contra del proyecto.

Portando carteles con mensajes en contra de la *reforma eléctrica*, los legisladores de *Movimiento Ciudadano* se manifestaron contra el proyecto.

En su manifestación, *los integrantes de la bancada de Movimiento Ciudadano en San Lázaro criticaron la reforma eléctrica que impulsa el presidente López Obrador, al calificarla como "tóxica"*.

Al respecto, el coordinador de la bancada de *Movimiento Ciudadano*, **Jorge Álvarez Máynez**, indicó que su voto en contra de la *reforma eléctrica*, es un voto a favor del futuro.

Tras criticar el aplazamiento de la sesión donde se discutirá y votará la *reforma eléctrica*, el diputado dijo que *es necesario apostar "por una alternativa de energías limpias"*.

Sobre la manifestación que realizaron ante la *Cámara de Diputados vacía*, **Jorge Álvarez Máynez** indicó que *Movimiento Ciudadano* estará ahí los días y veces que sea necesario.

Por su parte, el diputado **Salomón Chertorivski** destacó que *sin importar que la sesión vuelva a ser aplazada por Morena, la posición de su partido seguirá siendo en contra*.